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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 加藤　勝朗 幹　　事 塚越　淳史 会報・雑誌委員長 関　　元明
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点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　ＳＡＡ中山会員

◇ロータリーソング「我等の生業」

　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のランチ　ハヤシライス　サラダ

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんにちは。人や社会が抱えている問

題の多くはお金で解決できるそうです。また、何ら

かの問題を起こす原因の多くは金銭関係だそうです。

東洋では『衣食足りて礼節を知る』ということわざ

があり、西洋では『人はパンのみに生くる者に非ず』

ということわざがあります。いずれもお金の大切さ

と醜さを違った視点から言い当てたことわざです。

ロータリークラブもお金の魔力に惑わされることな

く、奉仕の理想の実現のために、お金が使われなけ

ればなりません。そのための予算決算を決め承認す

ることはとても大切なことです。今日のクラブ協議

会、よろしくお願いします。

新会員紹介 　　　　紹介者　谷田部修会員

氏　　名　石川  和重（いしかわ　かずしげ）

年　　齢　55歳

事業所名　（株）石川測機

役　　職　代表取締役

職業分類　測量機販売、メンテナンス

所在地　　〒320-0072　宇都宮市若草4-25-10

電話番号　028-627-2255

推薦者　　谷田部 修会員　　伴    誠会員

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇本日、第５回クラブ協議会。前期決算並びに会

計監査報告及び後期予算案の審議と採決。後期

予算案の可決後、１月末までに会費納入を。

「３分間スピーチ」

今泉　一会員

皆さん、こんにちは。入会して約半年経ちまし

たが、ロータリー活動についてはまだ語れること

がないので、本日は、会社の創業以来扱っている

金について、日本の金産地についてお話させてい

ただければと思います。

金と言えば、佐渡金山を聞いたことがあると思

いますが、今はまったく採れない状況です。今現

在、日本で一カ所だけ、金がずっと産出されてい

る場所がございます。それは、鹿児島県にありま

す菱刈鉱山で、住友金属鉱山が所有している鉱山

です。1985 年から操業開始いたしまして、年間

約６トン、金を産出していると言われております。

ちなみに、佐渡金山は 390 年で 83 トンの金を採

掘、年平均で計算すると約 200 ㎏です。菱刈鉱山

がかなりの量ということがわかります。菱刈鉱山
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は、金の含有量が世界で最高品質と言われており

ます。１トン当りの金鉱石の金の含有量が通常平

均３ｇから４ｇと言われているところ、菱刈鉱山

は 30 ｇから 40 ｇです。世界の平均の約 10 倍の

含有量を誇っているということで、世界的にも有

名な金山です。埋蔵量もまだまだあると言われ、

このペースで掘っても 30 年は産出されると言わ

れております。今日は菱刈鉱山の金鉱石を持って

きました。約１㎏の重さですが、世界含有量最高

と言われているものでも、金は 0.03 ｇという重

さしかないことになります。

今日は、金に関するお話をさせていただきまし

た。金は、資産形成という意味ではかなり有効な

ものと言われております。金に関するご相談があ

りましたらなんなりとご相談ください。

※次回３分間スピーチは杉本充彦会員

◇RI2550地区・地区委員委嘱状の授与　

＜ 2023 ～ 2024 年度地区委員＞

羽石光臣会員　諮問委員、運営委員

太城敏之会員　諮問委員、運営委員、社会奉仕

　　　　　　　　担当カウンセラー

小林正明会員　Ｒ米山記念奨学会選考委員

渡邉有規会員　社会奉仕委員長、運営委員

田原　聖会員　公共イメージ委員長、運営委員、

　　　　　　　　危機管理委員

山中和弥会員　ＲＬＩ ＤＬ委員

中村　明会員　ＲＬＩ ＤＬ委員

手塚正智会員　ＲＬＩ ＤＬ委員

金子　剛会員　クラブ例会プログラム委員

小林弘治会員　ＲＬＩ ＤＬ委員

片嶋常隆会員　ＲＬＩ ＤＬ委員

髙野藤房会員　財団財務管理委員

松山　栄会員　ローターアクト委員長、

　　　　　　　危機管理委員

野添將嗣会員　国際奉仕委員

※辻　裕司会員、上野初雄会員、谷田部修会員、

　川村壽文会員、山下大介会員、中山靖之会員、

　石田裕之会員、清水秀修会員はご退任になります。

クラブ協議会（第５回）

司会　　塚越淳史幹事

只今より、宇都宮東ロータリークラブ 2022

～ 23 年度、第５回クラブ協議会を開催致しま

す。本日の出席者は会員総数110名の内46名です。

クラブ細則「第５条 第３節」の規定では会員総

数の３分の１をもって定足数とするとなっており

ますので、本日の協議会は成立している事をご報

告いたします。本日の議長は、クラブ細則「第４

条 第１節」の規定にもとづき、加藤勝朗会長に

お願い致します。

議長　　加藤勝朗会長

本日のクラブ協議会では、今年度の一般会計前

期決算報告と会計監査報告を行っていただき、そ

の後に後期予算案について会員の皆様にご審議と

採決をお願いする予定です。

2022～23年度　一般会計前期決算報告

　　　　　　決算報告　　会計　飯泉修一会員

会計監査の結果報告　　監査報告　八城光男会員

１月 10 日に私と若度哲久会計監査で、会長、

幹事、会計立ち会いのもと監査いたしました。只

今報告のありました通り間違いがないことを確認

しましたのでご報告申し上げます。

加藤会長

2022 ～ 23 年度の一般会計前期決算、並びに監

査報告についてのご質問はありますか。

―　質問なし　－

ご質問がないようなので、2022 ～ 23 年度の前

期の一般会計と会計監査の結果報告について同時

に採決させていただきます。

－　承認に賛成、賛成でない、挙手にて確認　－

全員賛成、よって本件は全会一致で承認されま

した。

・2022～23年度　一般会計後期予算案説明

　　　　　　　　予算案説明　会計　飯泉会員

加藤会長

2022 ～ 23 年度年度の一般会計後期予算案につ

いてのご質問はありますか。

―　質問なし　―

ご質問がないようなので、2022 ～ 23 年度の一

般会計後期予算案の採決させていただきます。

－　承認に賛成、賛成でない、挙手にて確認　－

全員賛成、よって本件は全会一致で承認されま

した。

ご協力ありがとうございました。

塚越幹事　

2022 ～ 23 年度の一般会計後期予算案が承認さ

れましたので、今月中に後期会費・諸費の振込を

宜しくお願いいたします。
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